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I. Sitzungsvortrag:

Die BA-Stadtratsfraktion hat mit Schreiben vom 24. Mai 2017 einen Antrag gestellt, dass bezüglich 
eines möglichen Fußball-Nachwuchsleistungszentrums des Bayerischen Fußballverbands (BFV) in 
Bamberg durch die Verwaltung ein aktueller Sachstandsbericht abgegeben werden solle. Gleichzeitig 
wurde beantragt, den Hintergrund des gemeinsamen Schreibens von Herrn Oberbürgermeister Starke 
und Herrn Zweiten Bürgermeister Dr. Lange zu erläutern. Des Weiteren stellte die BA-Fraktion den 
Antrag, sich gegebenenfalls für einen Standort bei einem Verein in Bamberg auszusprechen.

1. Aktuelle Situation:
Hinsichtlich eines möglichen Nachwuchsleistungszentrums des BFV in Bamberg wurden seit 
Juli 2016 von Seiten der Stadtverwaltung Gespräche sowohl mit Verantwortlichen der 
DJK Don Bosco Bamberg e.V. als auch des FC Eintracht Bamberg 2010 e.V. geführt. Hierbei 
wurde jeweils immer das Ziel in den Vordergrund gestellt, wieder ein 
Nachwuchsleistungszentrum in Bamberg zu etablieren, unabhängig bei welchem der genannten 
Fußballvereine. In den Gesprächen wurde jedem der Vereine die größtmögliche Unterstützung 
von Seiten der Stadt Bamberg zugesagt.

2. Schreiben des Herrn Oberbürgermeisters und Zweiten Bürgermeisters vom 09. März 2017:
In diesem Zusammenhang wurde in einem gemeinsamen Gespräch des Oberbürgermeisters und 
des Zweiten Bürgermeisters mit Vereinsvertretern der DJK Don Bosco Bamberg e.V.
am 24. Februar 2017 dem Verein ein Unterstützungsschreiben seitens der Stadt Bamberg 
zugesagt, das mit Datum vom 09. März 2017 an den zuständigen Abteilungsleiter für 
Talentförderung beim BFV, Dr. Felix Brych, gerichtet wurde. In dem Schreiben wurde dargelegt, 
wie die Stadt Bamberg den Verein bei der Schaffung der für ein Nachwuchsleistungszentrum not-
wendigen Infrastruktur unterstützt, damit möglichst bald die Möglichkeiten geschaffen 
werden, in Bamberg wieder ein Nachwuchsleistungszentrum für den Fußballsport etablieren zu 
können.

In einem weiteren Gespräch zwischen dem Zweiten Bürgermeister Dr. Lange, Vertretern der Ver-
waltung und Vereinsvertretern des FC Eintracht Bamberg 2010 e.V. am 09. März 2017 
wurden diese über den aktuellen Sachstand informiert. In diesem Zusammenhang wurde dem 
FC Eintracht Bamberg 2010 e.V. angeboten, von Seiten der Stadt Bamberg ein ähnliches 
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Schreiben wie bei der DJK Don Bosco Bamberg e.V. an den BFV zu senden. Von diesem 
Angebot hat der Verein bisher keinen Gebrauch gemacht.

Zuletzt teilte der BFV mit Schreiben vom 24. April 2017 mit, dass der dort zuständige Verbands-
Jugend-Ausschuss entschieden habe, für die Saison 2017/18 in Bamberg noch kein 
BFV-Nachwuchsleistungszentrum zu errichten. Man sei jedoch mit Vertretern beider Vereine in 
ständigem Kontakt und habe bereits weitere Gespräche zum Jahresende 2017 vereinbart.

3. Empfehlung der Verwaltung:
Die Verwaltung rät davon ab, sich bezüglich des Standorts für ein Nachwuchsleistungszentrum 
auf einen Verein festzulegen. Vielmehr sollten beide Vereine in der Sache durch die Stadt 
Bamberg größtmöglich unterstützt werden, was bislang auch geschah.

Um die Thematik voranzubringen, wird Herr Zweiter Bürgermeister Dr. Lange in Kürze ein 
weiteres Gespräch mit Herrn Dr. Brych vom BFV führen.

II. Beschlussvorschlag:

1. Vom Bericht der Verwaltung wird Kenntnis genommen.

2. Der Antrag der BA-Stadtratsfraktion vom 24. Mai 2017 ist damit geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

III. Finanzielle Auswirkungen:

Der unter II. empfohlene Beschlussantrag verursacht 

x 1. keine Kosten 
2. Kosten in Höhe von  für die Deckung im laufenden Haushaltsjahr bzw. im geltenden Fi-

nanzplan  gegeben ist 
3. Kosten in Höhe von  für die keine Deckung im Haushalt gegeben ist. Im Rahmen der vom 

Antrag stellenden Amt/Referat zu bewirtschaftenden Mittel wird folgender Deckungsvor-
schlag gemacht: 

4. Kosten in künftigen Haushaltsjahren:  Personalkosten:  Sachkosten: 

Anlagen:

Antrag der BA-Stadtratsfraktion vom 24. Mai 2017
Schreiben des Oberbürgermeisters und Zweiten Bürgermeisters vom 09. März 2017
Schreiben des Bayerischen Fußballverbands vom 24. April 2017

Verteiler:

Referat 1 zur Kenntnis

Referat 2 zur Kenntnis

Referat 4 zur Kenntnis

Referat 5 zur Kenntnis

Referat 6 zur Kenntnis

SG 453 Beschlüsse

SG 453 zum Vorgang
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